

Escepticismo EE. UU. por Elecciones en Nicaragua

WASHINGTON, febrero 14 (EFE).— Estados Unidos recibió el martes con gran escepticismo las recientes declaraciones del presidente de Nicaragua, Daniel Ortega, sobre un posible adelanto de las próximas elecciones municipales y generales.

Marlin Fitzwater, portavoz de la Casa Blanca, declaró que "en este

momento es difícil saber si hay algún significado especial en estos comentarios de Ortega".

El diario The New York Times informa el martes que Ortega declaró en El Salvador, donde están reunidos los cinco presidentes de Centroamérica, que las próximas

—Favor pase a la página 47.

Costa Rica Exige Detalles Sobre Canal Nicaragüense

SAN JOSE, febrero 14 (ACAN-EFE).— El ministro costarricense de Recursos Naturales, Energía y Minas,

Alvaro Umaña, dijo que Nicaragua no puede construir "unilateralmente" un canal interoceánico que utilice las aguas del limítrofe Río San Juan.

Umaña advirtió que "esta es la posición de costarricense", mientras no se conozcan más detalles del proyecto sandinista que se dio a conocer la semana pasada en Managua.

La obra, según el —Favor pase a la página 47.

Consejos en el Día de San Valentín

SAN FRANCISCO, febrero 14 (UPI).— Los enamorados enviaron el martes tarjetas e intercambiaron regalos, con motivo del Día de San Valentín.

En San Francisco, Rebecca Sydnor, una consejera amorosa, recomendó a las mujeres recordar ciertas prioridades cuando busquen

—Favor pase a la página 45.



EXPLOSION DE GAS. Yereván, Armenia, febrero 14. Varios edificios quedaron semidestruidos por una explosión de gas, en Yereván. La agencia noticiosa Tass mencionó muertos y heridos, pero no dio una cifra exacta. (Cable-foto AP).

Bermúdez Denuncia Tácticas Dilatorias de Sandinistas

MIAMI (Florida, Estados Unidos), febrero 14 (EFE).— El comandante de la Resistencia Nicaragüense (RN), Enrique Bermúdez, advirtió el martes sobre la necesidad de estar alerta ante lo que suceda en la IV cumbre presidencial centroamericana para no volver a caer en "las tácticas dilatorias de los sandinistas".

"No debemos aceptar más nuevas propuestas o promesas de los sandinistas" dijo Bermúdez a un grupo de 645 nuevos comandantes del centro de

Instrucción del Comando de la Libertad.

El líder antisandinista, uno de los siete miembros del directorio de la RN, reiteró la decisión de la "contra" de buscar una solución "por medios civilizados", pero aseguró que "recurriremos a la guerra, si es necesario, para resolver el problema de Nicaragua".

Afirmó que Estados Unidos, para dar una oportunidad a la paz en la región, cortó la ayuda militar hace más de

—Favor pase a la página 27.

Ministros de Trabajo C.A. Evalúan Crisis de Refugiados

GUATEMALA, febrero 14 (ACAN-EFE).— El caso de los refugiados en México y Centroamérica será uno de los temas que analizarán los Ministros de Trabajo de la región, que se reunirán en Guatemala en la primera semana de abril próximo, se informó hoy en esta capital.

El Ministro guatemalteco de Trabajo y Previsión Social, Ro-

dolfo Maldonado, dijo que en la reunión se tratarán también la cooperación, la deuda social, las migraciones internas y externas y un análisis especial de la ley de inmigración estadounidense "Simpson-Rodino".

Maldonado agregó que la primera reunión de Ministros de Trabajo de Centroamérica y Panamá, que se celebra, es patrocinada por la Organización Internacional del Traba-

—Favor pase a la página 27.

Altibajos en la Bolsa de Nueva York

NUEVA YORK, febrero 14 (EFE).— La tendencia al alza con que abrió el martes la Bolsa de Nueva York tropezó con algunos obstáculos a lo largo de la jornada, en particular las preocupaciones sobre las tasas de interés, y los precios de las acciones cerraron en forma desigual.

El promedio Dow Jones de Industriales, que al principio de la sesión llegó a ganar hasta 15 puntos, cayó

—Favor pase a la página 21.



VISITA EN DIA DE SAN VALENTIN. Londres, febrero 14. La Duquesa de York luce un broche de diamantes de zafiros con motivo del Día de San Valentín, durante una visita al Hospital Real Ortopédico, el martes. (Reuter).

Baker Explica Política Exterior Bush en Turquía

ANKARA, Turquía, febrero 14 (UPI).— El Secretario de Estado James Baker llegó a las costas del Mediterráneo el lunes, en su

meteórica gira por los países integrantes de la Alianza del Tratado del Atlántico Norte

—Favor pase a la página 11.

L.A. Paga \$29 Mil Millones de su Deuda Externa: CEPAL

WASHINGTON, febrero 14 (UPI).— La transferencia neta de recursos de América Latina al exterior ascendió a 29 mil millones de dólares en 1988 y supera ya los 180.000 millones de dólares en los últimos siete años, desde que la crisis de la deuda externa se agudizó, señaló el martes un informe de la CEPAL.

Tras declinar de 33 mil millones de dólares en 1985 a menos de 17.000 millones en 1987, el flujo neto de recursos de América Latina y el Caribe se disparó en 1988, alcanzando los 29.000 millones, dijo la Comisión

Económica para América Latina y el Caribe, CEPAL.

En 1988, la transferencia de recursos implicó al 24 por ciento de las exportaciones regionales, comparado con el 15 por ciento de 1987.

La región ha estado transfiriendo recursos —esto es pagando intereses y amortizaciones— durante siete años consecutivos, por un total que supera los 180.000 millones de dólares, suma que equivale al 45 por ciento de su deuda acumulada, que es de 401.000 millones, dijo la CE-

—Favor pase a la página 53.



RESCATE. Nueva York, febrero 14. Lamar Bell, de 6 años, es rescatado por bomberos de un incendio en un edificio de apartamentos en Brooklyn, Nueva York. El niño fue hospitalizado y su estado de salud no se conoce aún. (Cable-foto AP).